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В Саратовской областной думе 22 июня состоялось заседание комитета по социальной
политике.Участники обсудили исполнение бюджета Территориального фонда
обязательного медицинского страхования за 2015 год.   Глава ТФОМС Андрей
Саухин рассказал, что бюджет составил по доходам 21 млрд 929 млн 654 тыс. рублей, по
расходам — 21 млрд 933 млн 202 тыс. рублей.
Председатель Общественной палаты региона Александр Ландо спросил, какое
количество частных клиник работает по системе ОМС.
«Сейчас немного, и это неплохо, потому что чем больше они получат, тем меньше
достанется муниципальным клиникам. Это закон простой. Но ФАС указывает на то,
чтобы было как можно больше частных клиник, чтобы развивать конкуренцию. ФАС
требует, чтобы по итогам 2016 года в частные клиники было перечислено не менее 6%
средств. Сейчас перечисляется 2,5%. Это меньше, чем требует ФАС, зато эта разница
уходит в муниципальные больницы и поликлиники», — ответил Саухин.
Отчет решено вынести на очередное заседание парламента.
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